



Presidente encabeza graduación de tres mil jóvenes del Programa “Oportunidad 14-24”

Descripción

El programa “Oportunidad 14-24” ha logrado graduar a más de cinco mil jóvenes en diferentes áreas desde su puesta en marcha.

Santo Domingo. Jueves, 23 de noviembre de 2023. El presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, encabezó este jueves la graduación en diferentes áreas técnico-profesionales a más de tres mil jóvenes egresados del programa “Oportunidad 14-24”, una iniciativa del Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña.

Esta es la tercera graduación ordinaria del programa catalogado como una iniciativa única en América Latina y El Caribe a favor de los jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social que no trabajan ni estudian.

Más de cinco mil jóvenes se han graduado en el programa Oportunidad 14-24, y para agosto de este año la iniciativa contaba con una matrícula de más de 22,500 registrados en los 119 centros que se encuentran en funcionamiento a nivel nacional.

El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, resaltó que la iniciativa cuenta con el apoyo de 25 instituciones gubernamentales y que cada día se suman más a este esfuerzo conjunto e integrado que busca ofrecer oportunidades de un cambio real en la vida de los participantes.

Asimismo, recordó que esta iniciativa del Gobierno dominicano ofrece inserción laboral para aquellos que completan el programa, así como, cómo pasantías remuneradas para aplicar los conocimientos adquiridos, capital semilla para los emprendedores y muchos beneficios adicionales para los participantes y sus familias durante su paso por el programa para que estos no se vean en la necesidad de abandonarlo por causas ajenas a su voluntad.

“El mejor programa que existe para los jóvenes que ni trabajan ni estudian lo tiene la República Dominicana con el gobierno del presidente Luis Abinader”, agregó.

En tanto que, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, añadió que en esta

graduación participaron jóvenes de 54 de los 119 centros en funcionamiento que posee el programa, al tiempo que aseguró que la meta del programa es llegar hasta los 150 centros habilitados para el final del cuatrienio.

Además, invitó a los jóvenes dominicanos a aprovechar las oportunidades para mejorar su calidad de vida y romper con el círculo de la pobreza que les ofrece el Gobierno dominicano a través del trabajo conjunto que vela día y noche por el desarrollo integral de quienes representan el futuro del país.

“Hoy le prometemos, señor Presidente, que para el próximo año alcanzaremos los 8,000 jóvenes egresados de este programa Oportunidad 14-24. Empezando desde enero cuando celebraremos la primera graduación regional con mil ochocientos graduados de la provincia de la región sur del país”, señaló.

Las autoridades del programa “Oportunidad 14-24” reconocieron el excelente desempeño de los estudiantes Braulio Ramírez, Cristian Pérez, Ana de la Cruz, Shanon Concepción y Amelia Jiménez. Además, fueron reconocidos por su excelsa labor los equipos de intervención comunitaria de Los Guaricanos, Los Alcarrizos, Villa Mella, La Ciénaga, Pedro Brand y la Nueva Barquita.

En nombre de los estudiantes habló la joven Ruth Sánchez, quien compartió su inspiradora historia con los presentes motivando a los jóvenes a participar en estas iniciativas y así, como ella, cambiar su vida.

“Jóvenes, no hay excusas para no salir adelante, porque tenemos un presidente de lujo; que piensa en nosotros que éramos; los mal llamados NINIs”, añadió.

Los jóvenes se graduaron en áreas como la informática, multimedia, soporte técnico, secretariados, hotelería y turismo, contabilidad, ventas, farmacia, belleza, barbería.

En la actividad también estuvo presente el ministro administrativo de la presidencia, José Ignacio Paliza; el director de los Comedores Económicos del Estado, Edgar Feliz; la directora del Plan Social de la Presidencia, Yadira Henríquez; el director de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), Isidro Torres, entre otros.

Fecha de creación

2023/11/23